



こんにちは

# 村田けい子

です

2017  
7.7  
No.109

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

## どしゃぶりの雨の中の平和行進！びしょ濡れになりながら、「核兵器をなくそう！」とコール 7・1

毎年続けられている平和行進、日本中を網の目に各市町村を回りながら、核兵器の廃絶を訴えています。特に今年は、こうした草の根の運動が力になって、国連で「核兵器禁止条約」締結の動きが加速しています。

立科町役場では山浦副町長が歓迎のご挨拶をしてくださったそうです。私は望月町内を歩くコースに参加しました。大変な土砂降りの中、26人が参加。宣伝カーを先頭に、横断幕を掲げ、望月9条のみなさんも一緒に歩きました。私は「共謀罪を許すな」の旗をもって参加しました。



## 志位委員長、核廃絶めざす国連会議に出発！

7月5日には、志位委員長が国連の「核兵器全面廃絶につながる、核兵器を禁止する法的拘束力のある協定について交渉する国連会議」に向け羽田空港を出発しました。唯一の被爆国である日本政府は残念ながらこの会議には参加しません。アメリカなど核保有国を忖度しての行動でしょうか、情けない限りです。

志位さんは「被爆国の政府として、核政策を根本的に変更して条約に参加する態度を取るべきだと思います。同時に、政府を変えて、こういう流れにきちんと参加できるような政府をつくる必要があります。」と記者団の質問に答えました。志位さんは「世界各国の国会議員で構成する国連NGO「核軍縮・不拡散議員連盟」(PNND)の一員としての参加です。核保有国以外の国連参加国107か国がNPT再検討会議でこの条約締結に賛同しましたが、日本政府は棄権しました。



## 野党、臨時国会の開催要求で一致

臨時国会・閉会中審査・稲田防衛相罷免など4野党が一致し要求都議選で安倍政権への審判受け 書記局長・幹事長会談

(画像 日刊あかはた web版7月5日)

選挙中も次々と閣僚の不祥事が続き、安倍首相の最初で最後の街頭演説も「安倍ヤメロ!」「アベ帰れ!」のコールに騒然となったといいます。森友夫妻も「嘘つくな!」「携帯カエセー!」と絶叫する様子が報道されていました。

国民の声に全く耳を貸さず、お友達には便宜を図り、国政を私物化する。国会を開けという憲法で保障された要求にもこたえず無視している首相。

反省と言いながら、国民の批判にこたえる真摯な姿勢は見られません。

「憲法を守らない首相に憲法を語る資格なし」小池晃さんが語っていましたが、全くその通りです。

共産党は、国会を解散して信を問え」と主張しています。国民の声を聴かせないといけませんね。



ウメ仕事  
始めました。

今週の  
パチリ

台風が過ぎ去って露も乾いたころ、わが家の梅をもぎました。去年よりもはるかに豊作で大きなウメがたらいイッパイ取れました。

まずは青ウメの砂糖漬け。一晩水につけたウメの種を抜き、砂糖をまぶして瓶に詰めました。

又半分は、赤ウメにすべく、塩でもんで種の離れをよくしておいて、現在水に入れてあります。明日は種を抜いてから砂糖と塩を混ぜながらビン詰めにする予定。